
Siracusa.  Ex  Asi,  passa
l'emendamento  "libera
pensioni"
Garantite le pensioni ai lavoratori dell’ex Asi. La notizia
arriva da Palermo, dopo il voto dell’Ars, che ha dato il “via
libera”  all’emendamento  che  assicura  il  pagamento  delle
pensioni  ai  dipendenti  dell’ex  consorzio  Asi.  Motivo  di
soddisfazione per i deputati regionali Bruno Marziano e Pippo
Gianni,  rispettivamente  presidente  e  componente  della
commissione  Attività  produttive  del  parlamento
siciliano.  Nella legge di riforma dell’Asi non era stato
specificato  che  il  compito  di  pagare  le  pensione  sarà
prerogativa  del  nuovo  istituto.  “Con  l’emendamento
approvato–esulta  Marziano  –  si  consente  alle  gestioni
liquidatorie delle Asi di continuare a pagare le pensioni.
Quando le Asi saranno liquidate integralmente, questo compito
passerà all’Irsap”.
 
 

Marina  di  Priolo,  "si"  al
parco  giochi.  Iniziativa  in
programmazione  per  l'estate
prossima
Uno  spazio  ricreativo  per  i  bambini  a  Marina  di  Priolo,
gratuito per i piccoli che vivono in uno stato di disagio
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economico. Va avanti il progetto proposto dalla consigliera
comunale Daniela Tringali, oggetto di un incontro specifico in
Comune. L’iniziativa sarà inserita tra quella della prossima
stagione estiva, con il coinvolgimento dei gestori di giostre
e attività ludiche, disponibili ad aderire senza alcun onere a
carico dell’amministrazione pubblica e a mantenere un prezzo
simbolico. “Un modo- sottolinea Tringali- per rilanciare il
turismo e dare ai cittadini la possibilità di usufruire di
attività che possano allietarne le serate”

Siracusa.  Summer  Camp  Aita,
dieci  ragazzi  autistici
partecipano al progetto
Un mese al “Summer Camp Aita” per dieci bambini e ragazzi con
disturbo autistico . L’iniziativa, gratuita, è stata garantita
da operatori specializzato, un team di professionisti della
psicopatologia  dell’età  evolutiva,  guidato  dal  dirigente
medico  Rio  Bianchini,  neuropsichiatra  del  Servizio  di
Neuropsichiatria dell’Infanzia e dell’Adolescenza dell’Asp 8,
con  il  supporto  della  psicologa  Corrada  Di  Rosa.  “Sono
entusiasta  –  afferma  il  direttore  generale  dell’Asp  di
Siracusa Salvatore Brugaletta – per questa iniziativa lodevole
che permette ai piccoli pazienti di divertirsi relazionandosi
con i coetanei, presupposto indispensabile per un iter di cure
sia  sanitarie  che  socio-riabilitative.  Diverse  le  attività
nelle quali sono impegnati giornalmente i ragazzi, dal calcio
al nuoto al gioco libero e strutturato, ognuna delle quali
diventa sempre più un’occasione organizzata ma allo stesso
tempo dinamica, per interagire e socializzare, per bambini e
ragazzi  che,  proprio  a  causa  della  patologia  autistica,
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sperimentano  difficoltà  specificamente  nell’area  della
comunicazione e della relazione”. “Le prime tre settimane di
attività  –  dichiara  Roberto  Cafiso  coordinatore  del
Dipartimento Salute Mentale – hanno permesso di sperimentare
diverse  occasioni  di  condivisione  dando  origine  a  nuove
relazioni..  L’idea  del  campus  estivo  e  dell’integrazione,
sdogana il concetto di ineluttabilità ed isolamento di certe
condizioni psichiche tipiche dell’infanzia”. Progetto Aita è
un’associazione  onlus  che  dal  2001  si  occupa  di  favorire
l’integrazione  tra  i  bambini  affetti  da  patologia  neuro-
comportamentale  e  bambini  a  sviluppo  tipico  attraverso  lo
sport e le attività ludiche effettuando, inoltre, un’opera di
sensibilizzazione sul territorio.

Siracusa-Cassibile: domani la
riapertura a corsia unica
Sarà riaperta domani la carreggiata dell’autostrada Siracusa-
Gela chiusa per consentire i lavori di rifacimento del tratto
stradale e che, ancora oggi, impone il salto di corsia. Un
chilometro e mezzo che, soprattutto durante il fine settimana,
sta causando enormi disagi agli automobilisti che percorrono
il tratto e motivo di proteste e preoccupazione. Il Consorzio
delle  Autostrade  avrebbe  garantito  all’assessore  regionale
alle  Infrastrutture,  Domenico  Torrisi  ,  dopo  un  incontro
specifico, che il cantiere sarà chiuso domani, liberando, per
il  momento  una  sola  corsia.  Il  provvedimento  dovrebbe
garantire una più fluida circolazione veicolare. Primo test
domenica, quando il volume di traffico sul tratto autostradale
nei pressi dello svincolo di Cassibile diventa massiccio.
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Siracusa.  Ex  Provincia,
contratti  e  retribuzioni:
slitta l'accordo tra l'ente e
i sindacati
Termina senza un accordo l’incontro tra la delegazione dei
sindacati e i rappresentanti della parte pubblica, delegati
dal  commissario  dell’ex  Provincia,  Mario  Ortello,  per
individuare  un’intesa  relativa  al  futuro  occupazionale  dei
dipendenti  dell’adesso  Libero  Consorzio.  “Condividiamo
l’aspetto  economico-  spiega  Paolo  Passanisi,  segretario
territoriale  della  Fp  Cisl-  ma  non  quello  normativo.  Per
questo  non  sottoscriveremo  nessun  contratto  decentrato  con
l’ente”.  Proposta  rifiutata,  quindi.  Passanisi  spiega  le
ragioni della posizione assunta. “Non si può  sottoscrivere un
contratto decentrato per un Ente, ex Provincia Regionale, che
non esiste più–  sottolinea il segretario del sindacato della
funzione pubblica- La nostra delegazione trattante lo ha detto
a chiare lettere e dal commissario Ortello attendiamo un cenno
di riscontro alla nostra controproposta, presentata oltre una
settimana fa. La spending review non può riguardare sempre le
fasce più deboli”. Di recente sono state diminuite le ore , da
36  a  27,  ai  lavoratori  dell’info-point  e  alle  guardie
particolari  giurate,  lavoratori  stabilizzati  nel  2010.
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Siracusa. Strepitus Silentii,
presentata  la  decima
edizione. Si inizia domani
Un modo per riscoprire il valore del grande archivio cristiano
che sono le catacombe. Questo è l’obiettivo di “Strepitus
Silentii…Le  notti  delle  catacombe”.  L’edizione  2014
dell’iniziativa  è  stata  presentata  questa  mattina.  E’  il
decimo  anno  che  il  progetto  viene  realizzato,  promosso
dall’Ufficio per la Pastorale del Turismo dell’Arcidiocesi e
dalla Custodia della Catacomba di San Giovanni, insieme alla
Pontificia  Commissione  di  Archeologia  Sacra  e  all’Istituto
Superiore di Scienze Religiose “San Metodio” con il patrocinio
del Comune e dell’Assessorato regionale all’Agricoltura. Un
progetto della società Kairòs, che prevede quest’anno diverse
novità rispetto alle passate edizioni. Si inizia domani nel
cortile dell’Arcivescovado, con una serata a cui prenderanno
parte, tra gli altri, Alfio Antico e i Cantunovu. E’ la prima
volta che “Strepitus Silentii” si propone all’aperto.  Voci
narranti e immagini proiettate porteranno lo spettatore in un
viaggio all’interno della catacomba. Voci che appartengono a
Lorenzo Maria Faletti, Marinella Scognamiglio e Doriana La
Fauci,  accompagnati  da  Romualdo  Trionfante  al  flauto.  Da
venerdì primo agosto, al via le visite guidate alle catacombe,
nei fine settimana, per tutto il mese di agosto, con due
visite a sera. “Il visitatore non è semplicemente accompagnato
lungo  i  percorso  –  ha  affermato  mons.  Giovanni
 Accolla,direttore  delle  Catacombe  di  San  Giovanni  –  ma
attraverso questa forma teatralizzata valorizziamo il sito e
soprattutto  ciò  che  il  sito  significa  nella  storia  della
Chiesa. Gli operatori della Kairos hanno competenze specifiche
sull’archeologia  cristiana,  e  hanno  dimostrato  di  essere
qualcosa   in  più  di  una  semplice  guida.  La  forma
teatralizzata, rispetto alla visita diurna, consente momenti
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di riflessione e meditazione sul percorso della vita cristiana
all’interno di quel sito. Otteniamo una visita alle catacombe
con maggior consapevolezza da parte dei visitatori e creiamo
stimoli e domande sul senso della vita cristiana agli albori
del cristianesimo”. Come negli anni passati, anche i ricavati
di  questa  decima  edizione  di  “Strepitus  Silentii”  saranno
devoluti ai fini caritativi. Il progetto scelto quest’anno
riguarda  gli  immigrati  che  sbarcano  da  mesi  sulle  coste
siciliane e soprattutto ai numerosi minori non accompagnati.
“L’assessore  Ezechia  Paolo  Reale  –  ha  detto  la  sua
portavoce, Loredana Faraci – è sempre vicino a questi momenti
culturali,anche per la volontà di coniugare le eccellenze del
nostro territorio. Anche  quest’anno ci saranno prodotti unici
come  la  mandorla  o  il  moscato  che  saranno  distribuiti  ai
visitatori al termine di ogni percorso”.
A settembre “Strepitus Silentii” si sposterà a Roma per tre
serate eccezionali alla catacomba di San Callisto.
 

Siracusa.  Licenze  taxi  e
noleggio  con  conducente,
approvata  la  graduatoria
provvisoria
Salgono a 48 le licenze e autorizzazioni per il servizio taxi
in città, 24 i noleggi con conducenti. Il Comune ha approvato
la graduatoria provvisoria relativa al concorso pubblico per
titoli ed esami per l’assegnazione di 12 licenze per i taxi e
7 autorizzazioni per il noleggio con conducente. Un lungo iter
amministrativo, che prosegue adesso con la pubblicazione priva
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dell’efficacia definitiva dell’elenco. “Una vicenda- commenta
l’assessore  alla  Mobilità,  Silvana  Gambuzza-  che  abbiamo
ereditato e, in pochi mesi, portato avanti. L’aumento di un
terzo del parco taxi e il raddoppio delle autorizzazioni per
il noleggio con conducente, se da un lato aumenta il servizio
agli utenti e crea nuovi posti di lavoro-conclude l’esponente
della  giunta  Garozzo-   dall’altro  avvicina  Siracusa  agli
standard delle città turistiche”.

Pachino.  Controlli  negli
stabilimenti  balneari,
irregolarità in quattro lidi
Controlli negli stabilimenti balneari della zona sud della
provincia. Li hanno condotti ieri e lunedì gli agenti del
commissariato di Pachino insieme al personale del Servizio
Igiene e Alimenti di origini animale dell’Asp e dei tecnici
dell’Ufficio marittimo, con la Guardia di Finanza e l’Ufficio
Igiene . Controlli mirati alla verifica del rispetto delle
normative in materia di concessione demaniale e dei requisiti
igienico  sanitari,   di  rintracciabilità  alimenti,
accessibilità,  sicurezza,  incolumità  del  pubblico  e  tutela
dell’ambiente.  Un’attività  ad  ampio  raggio,  che  si  è
concentrata su 4 stabilimenti tra Marzamemi e Portopalo. La
task force ha scoperto che alcuni titolari di lidi non erano
in possesso dei necessari documenti sanitari per l’attività di
ristorazione e la relativa planimetria dei locali.  In un caso
il  titolare  non  era  in  grado  di  esibire  la  “Scia”  per
l’attività  di  lido  balneare  né  il  contratto  di  fornitura
dell’acqua potabile. Ai giorni viene dato un tempo massimo di
5 giorni per fornire i documenti previsti.
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Siracusa. Navi da crociera al
Porto, Ortigia tra le tappe
dei  tour  2015  delle  grandi
compagnie
Grandi navi da crociera al porto di Siracusa. Le attenzioni
delle  principali  compagnie  si  starebbero  concentrando  sul
capoluogo, inserito tra le tappe dei viaggi in programmazione
per l’estate 2015. Un’indiscrezione che trova conferma tra gli
operatori  portuali.  Costa  Crociere  starebbe  proponendo  ai
clienti un pacchetto che prevede, nell’ambito del tradizionale
giro del Mediterraneo, anche la tappa siracusana, abbandonando
Catania, per via delle tasse portuali applicati e ritenuti
troppo  alti.  A  Siracusa  le  navi  da  crociera  non
attraccherebbero,   visto  che  i  lavori  di  riqualificazione
della banchina del Foro Italico non dovrebbero concludersi
prima di dicembre 2015.  Rimarrebbero in rada, consentendo ai
passeggeri di raggiungere Ortigia a bordo di tender propri o
locali. Analoga scelta starebbe compiendo anche la Carnival.
Le grandi navi da crociera potrebbero fare tappa in città ogni
settimana per tutto il periodo estivo.

Siracusa.  Eni,  domani  il
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vertice a Roma. Munafò (Uil):
"Pronti alla linea dura"
Vertice a Roma per fare chiarezza sul futuro dell’Eni da Gela
a  Priolo.  Domani,  vertice  davanti  alla  sede  dell’Ente
nazionale  idrocarburi  fra  i  vertici  del  colosso,  i
rappresentanti del Governo e dei sindacati. “Indispensabile-
commenta il segretario territoriale della Uil, Stefano Munafò-
tutelare i posti di lavoro e salvaguardare l’economia locale.
La raffineria non può fermarsi- prosegue- Il Pil siciliano ne
risentirebbe troppo”. Munafò anticipa quelle che saranno le
richieste  del  sindacato  al  tavolo  romano  di  domani.
“Chiederemo- spiega l’esponente dell’organizzazione sindacale-
sviluppo e lavoro. Nessuno può credere di violentare il nostro
territorio e poi andare via quando gli pari. Se l’Eni manterrà
la linea dura- avverte il segretario della Uil- saremo ancora
più duri”. Alla mobilitazione generale di Gela ieri hanno
preso  parte  anche  i  rappresentanti  del  sindacato  della
provincia di Siracusa. “La vertenza Gela, ma non soltanto-
conclude  Munafò  ha  bisogno  di  un  rispetto  concreto  degli
accordi e su questo vogliamo batterci”.
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